

平成27年度 ふれあいファミリアミーティング報告書（両向区）

平成27年8月20日（木）19時～ ◆会場 両向児童館 参加者◆17人（男14人・女3人）

行政区出席者◆中島区長、副区長ほか

町側出席者◆小野澤町長、吉川副町長、白井総務部長、平本民生部長、大成環境経済部長、橋本建設部長、佐藤教育次長、沼田消防長、
行政推進課行政管理班職員、総務課広報広聴班職員

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況など
1	両向児童館下の丁字路にカーブミラーを設置してください。児童館の側なので、子供が多く遊び、危険です。(半原2565-1、2564-2の間)	現地を確認します。町全体の優先度などを確認して対応します。	住民課	カーブミラーの設置については、要望箇所が多数ありますので、優先度の高い場所から設置していきます。 ご要望の箇所については、現地を確認したところ、児童館が近くにあり、子供の往来が多い場所ですので、啓発看板を設置し、車両の運転者に注意を呼びかけます。
2	両向児童遊園地にあるケヤキが大きくなりすぎています。剪定をお願いします。	確認します。	都市施設課	現地を確認しました。今後の管理に支障をきたさないよう、ケヤキの葉が落葉する秋以降に剪定を実施します。
3	愛川ソーラーパーク観光広場で、区民の集いを開催しています。電源がないので電源ボックスを設置してください。	電源、コンセントの設置を考えます。	商工観光課	県の補助を受けている施設であるため、電気設備の設置が可能か県と協議をするとともに、既存の電力容量内で新たな電源コンセントが設置できるかなど調査を進めています。
4	防災行政無線の子局が愛川ソーラーパークにあります。チャイムは聞こえますが、音声聞こえません。ソーラーパークから両向児童館に移動できませんか。もう一度点検をお願いします。	【消防長】 屋外では聞こえていますが、再度確認します。	危機管理課	8月21日に現地確認(チャイム音)したところ、良好に聞こえました。現在の位置から子局を移動させた場合、他の子局との干渉等の影響が考えられます。今後、定期的な聞き取り調査や保守業者による点検を行います。
5	両向児童館が雨漏りします。建物も地盤沈下しているように思います。点検・補修をお願いします。	耐震の関係もありますので、確認します。	生涯学習課	現地を確認しました。雨漏りについては早急に対応するよう区と協議させていただきます。 地盤沈下の件は、さらに検討が必要と考えています。

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況など
6	愛川ソーラーパークの近くに住んでいますが、防災行政無線が聞こえません。地形もあるとはおもいますが、1基増設を考えてください。	状況を再度確認します。	危機管理課	8月21日に現地確認(チャイム音)したところ、良好に聞こえました。今後、定期的な聞き取り調査や保守業者による点検を行います。
7	エフエムさがみとの災害協定を結び、町の情報も流すようになりましたが、毎日定時に放送するなどして、町民がエフエムさがみに馴染むようにしてください。	提案として検討します。	総務課	本年4月から、週4回、金曜日(10:54、16:54)と日曜日(11:00、16:54)に放送を始めたばかりですので、提案として検討します。
8	圏央道の道路標識がありません。国道412号線の平山付近に取り付けをお願いします。	横浜国道事務所へ、検討していただくように話をいたしました。	道路課	同左
9	ふれあいの村入口の信号付近は、凍結してしまい危険です。抜本的な解決方法はないですか。	凍結防止剤を重点的に撒くなどして対応していますが、地形もありますので難しいところです。 【建設部長】 信号手前に平地を確保できるのが理想ですが、地形的に難しいです。排雪場所の確保をしましたので、できる限り信号付近へ除雪した雪が溜まらないようにします。	道路課	同左
10	両向児童館の入口のガラス戸が、鍵をかけると隙間ができてしまいます。建設当初からの不具合でしょうか。よく点検して修理等の対応をしてください。	雨漏り等と合わせて確認します。	生涯学習課	8月26日に修理が完了しました。
11	空き家があり、草も生い茂り火事なども心配です。所有者を調べて連絡してください。	現地調査をします。所有者を探して連絡いたします。	環境課	8月21日に環境課職員が現地調査を実施し、庭木や雑草の繁茂を確認したことから、所有者に対し、同日付けで改善を求める依頼通知を送付しました。

	意見・要望要旨	当日の回答要旨(町長)	担当課	処理状況など
12	危機管理室ができました。専門性・継続性が必要な部署だと思います。長期的な人材育成ができるリーダーを配置してください。	限られた人材で配置しています。専門性に欠けているところもあるかもしれませんが、できるところから反映していきたいと思っています。	危機管理課	同左
13	【お礼】たからやの信号付近の傾斜地の雑草を町で刈り取りしてもらい、ありがとうございます。			
14	愛川ソーラーパークに電気自動車の充電に来ている人が少ないです、もっとPRしてはどうですか。観光広場の利用も少ないので、観光拠点の一つとして他の利用方法はないですか。	愛川ソーラーパークは県企業庁が所有しています。開設当初より利用している人は減少しています。愛川ソーラーパークの遊歩道と合わせて利用方法がないか県へ要望していきます。	商工観光課	観光広場を含めた「愛川ソーラーパーク」のPRの充実については、今後、県企業庁などの関係機関等と相談をまいります。
15	災害時、避難したことが分かるように黄色の旗を玄関先に目印として掲出するような取り組みはどうでしょうか？ お隣の相模原市緑区ではあるそうです。	【消防長】 全国的に旗を使用しているところはあります。一時的な確認の方法としては有効と考えますがいろいろな問題もあるようです。	危機管理課	防犯上の問題等もありますので、ご意見として受け止め、今後の参考とさせていただきます。
16	旗を掲出するなどの方法は、確かにありますが、災害時の盗難の被害などの問題もありますので、注意が必要です。	【町長】 提案として、検討させていただきます。		